
Stopp Häusliche Gewalt! 

Was ist häusliche Gewalt? 
Häusliche Gewalt ist Gewalt zwischen Menschen, die sich gut kennen. 
Zum Beispiel in der Familie. Oder in einer Beziehung. 

Es gibt verschiedene Arten von häuslicher Gewalt. 
Zum Beispiel: 

• Jemand schlägt oder beschimpft Sie.
• Jemand verfolgt oder bedroht Sie.
• Jemand fasst Sie an oder will Sex mit Ihnen.

Sie wollen das aber nicht.

Die Opfer von häuslicher Gewalt haben oft Angst. 
Sie trauen sich nicht, Hilfe zu holen. 
Viele Opfer schämen sich. 
Geht es Ihnen auch so? 

Die Polizei hilft Ihnen! 
Erleben Sie Gewalt? 
Oder jemand, den Sie kennen? 
Haben Sie selber jemandem Gewalt angetan 
und möchten damit aufhören? 

Wir von der Stadtpolizei Winterthur helfen Ihnen. 
Zusammen mit Ihnen finden wir eine Lösung. 
Zum Beispiel: 

• Wir beschützen Sie.
• Wir helfen bei einem Streit, zusammen mit allen

eine Lösung zu finden.
• Wir nennen Ihnen eine Beratung.

Melden Sie sich bei der 
Fachstelle Häusliche Gewalt der Stadtpolizei 
Winterthur. 

Adresse:  Obermühlestrasse 5
8400 Winterthur 

Telefon:  052 267 64 69 
E-Mail: fachstelle.hg@win.ch 
Webseite: www.stadt.winterthur.ch/polizei/haeuslichegewalt 

Oder wählen Sie die Not-Ruf-Nummer 117. 
Dort ist Tag und Nacht jemand erreichbar. 
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